

CONTINUONS À COMBATTRE L'EXTRÊME DROITE !

L'extrême droite véhicule une imposture sociale, fondée sur un projet de société raciste. C'est dans l'intérêt des travailleurs et travailleuses, et plus largement de l'ensemble de la population de continuer de faire front contre l'extrême droite.

L'Union syndicale Solidaires et ses organisations appellent à l'issue de son comité national à tout faire pour battre l'extrême droite, par tous les moyens.

L'Union syndicale Solidaires s'inscrit, fidèlement à ses pratiques, dans l'ensemble des démarches unitaires de notre camp social pour battre l'extrême droite.

C'est le cas d'abord en intersyndicale, mais aussi avec des revendications portées par l' Alliance écologique et sociale, de la coalition 2024 et avec l'initiative unitaire de la LDH.

L'Union syndicale Solidaires porte des revendications sociales d'urgence qui répondent à la crise sociale et environnementale et les portera par des actions, nos luttes et par la grève.

L'Union syndicale Solidaires n'accorde aucun blanc-seing aux organisations politiques de gauche. Elle défend l'autonomie et l'indépendance du syndicalisme.

Des centaines de milliers de personnes ont manifesté le week-end dernier contre l'extrême droite. Solidaires se félicite de cette expression dans la rue pour qu'enfin les mesures sociales d'urgence se concrétisent et pour que les valeurs d'égalité, de justice et de libertés s'imposent.

La mobilisation du dimanche 23 juin initiée par le collectif « [Alerte féministe](#) » rassemblant plus de 120 associations et syndicats, pointe à juste titre, qu'encre une fois, les femmes et toutes les minorités risquent particulièrement de voir leurs droits remis en cause.

L'Union syndicale Solidaires appelle à participer aux luttes des travailleurs et travailleuses qui se construisent, à se syndiquer et à rejoindre l'ensemble des manifestations organisées ce week-end et le dimanche 23 juin 2024.

 @UnionSolidaires
 @UnionSolidaires
 @union_solidaires
 @unionsolidaires@syndicat.solidaires.org
 <https://t.me/solidaires>
 @syndicat.solidaires

Le 20 juin 2024

Union
syndicale
Solidaires